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Jésus est ressuscité ! Un grand tremblement de terre bouscule la pierre qui ferme le 
tombeau. Deux femmes courageuses se penchent : le tombeau est vide ! Jésus est 
ressuscité ! 

Les deux femmes sont remplies à la fois de crainte et d’une grande joie ! N’est-ce pas 
ce que nous vivons ? Encore dans la crainte, déjà dans la joie. Je vous le souhaite, car 
c’est la vérité. Le monde est encore malade, mais déjà le médecin, Jésus, a résisté au 
virus de la haine, et a vaincu les maladies – nos péchés – qui conduisent à la mort 
éternelle. 

Jésus est ouvre grand la porte sur la Vie, la vie éternelle, la vie de l’amour éternel. Où 
est-elle cette vie ? 

La vie éternelle est déjà dans notre cœur, quand nous le laissons habiter non par la 
mort, mais par l’espérance ; 

La vie éternelle est déjà dans nos hôpitaux et nos Ehpad quand des soignants tiennent 
la main des patients. 

La vie éternelle est déjà dans nos familles, quand nous y découvrons l’image de 
l’amour divin, amoureux et fécond ; 

La vie éternelle est déjà dans nos vies quand nous prenons soin de notre prochain 
avant nous ; 

La vie éternelle est déjà dans nos villes et nos villages quand nous nous respectons 
pour la santé de tous ; 

La vie éternelle est déjà dans notre monde quand nous décidons que la mondialisation 
doit prendre le nom de « fraternité universelle » ; 

La vie éternelle est encore au-delà, quand nous voulons bien chercher l’auteur de cette 
vie : Dieu, notre Père. 

Jésus est ressuscité : je vous souhaite la joie dans le cœur. Entendez Jésus vous dire 
comme aux deux femmes : Sois sans crainte ! Va vers mes frères ! Pour l’instant allez-y 
avec votre téléphone, votre ordinateur, votre pensée, votre prière, et votre cœur, en 
attendant les grandes retrouvailles ! 

Bonne fête de la vie éternelle ! Joyeuses Pâques ! 
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